

Sanlúcar y la polis Mark Felt**.-Como irrisoria se puede definir la participación de C's Sanlúcar en el pleno del mes de Julio. Dicen que las comparaciones son odiosas, pero el contenido que aportó tanto el Partido Popular como Izquierda Unida al citado pleno con sus mociones no tiene nada que ver con las aportaciones del partido de la "regeneración" democrática.

Se nota que la soledad de la oposición es muy dura, y únicamente C's Sanlúcar contribuyó con un pleno y un ruego, aportaciones casi similares a un partido que acaba de llegar como Sanlúcar Sí Se puede. En parte puedo comprender la nula aportación, ya que debe ser complicado redactar mociones cuando en los ocho años anteriores apenas has presentado propuestas a pleno y las realizadas por otros partidos políticos las has desechado sin tener la consideración de leerlas.

Es por eso, que desde estas líneas, y en consideración a la portavoz de C's, le doy unas notas aclaratorias de la estructura de una moción, ya que parece que lo desconoce.

Sra. Sumariva, en primer lugar es necesario una exposición de motivos, o lo que es lo mismo, explicar cuál es la situación precedente al tema que usted quiera tratar. Después existe un apartado denominado "propuesta de acuerdo" que constituye el núcleo de la moción y es dónde debe hacer la propuesta para finalizar con la fecha y la firma. Espero que le sirva Sra. Sumariva, sin ningún tipo de acritud.

Se jactan desde las filas de C's que gracias a ellos se ha modificado el Reglamento de Organización y que el Debate sobre el Estado de la Ciudad es fruto de su cabeza pensante, nada más alejado a la realidad, que dicha propuesta venía de otro grupo político y la Sra. Portavoz actual de C's la rechazó cuando era Teniente – Alcaldesa y la altanería brillaba por su presencia.

Una vez comentado el pleno "ciudadano", más sorprendente me pareció el post- pleno, dónde tuvo un papel fundamental el Sr. Porrúa, portavoz de Ciudadanos, y que una vez más no acertó en la patología que asola a los sanluqueños. Tal situación me recuerda a un partido de fútbol con un resultado de 5 a 0 y después en sala de prensa sale el entrenador del equipo perdedor diciendo que "*hemos hecho un buen trabajo y estoy satisfecho con el papel de mis jugadores*". Una vez más irrisorio.

En definitiva, esperemos que desde C's Sanlúcar se cambie la participación en los plenos, y realicen una oposición seria alejada de prototipos humorísticos y como dijo la Sra. Sumariva en el pleno de constitución....Sanlúcar se convierta en la nueva "

polis
" griega.

** Bajo el sobrenombre de **Mark Felt** hay un colaborador de SD con filiación conocida por este portal. Cualquier ciudadano que lo desee puede aportar sus colaboraciones utilizando un seudónimo. Solo a esta redacción le constará su verdadera filiación, garantizando que así sea.

[< Prev](#)